

## 12月 おもちつき会が終わりました！

前日、当日そして週が変わって本日も保護者の方々が準備や片付けで大変お世話になって「おもちつき会」が終わりました。本園にはPTA組織の中に「餅つき委員」さんがいます。餅つき委員長を中心に幼稚園と連携を何度も取って12月7日「おもちつき会」を実施しました。園児たちにも、保護者の方にも日本の伝統文化の「もちつき」を体験させたいというのがみんなの思いです。特に冬の季節なので風邪をひいたり、おなかを壊したりするので、前日には健康面のチェックも行いました。当日は服装も万全に整えて実施しました。写真撮影に入ってくれた写真館さん、餅つきの手伝いの地域の力持ちさん、学校評議員さん、お父さんたちもはっぴ姿に手ぬぐい、マスクを付けてお餅をついてくれました。みなさんの力で、安全に、衛生的に、美味しいお餅ができあがり、園児、保護者、いつもお世話になっている小学校、主事さん、警備員さんにも差し上げて「おもちつき会」が盛大に実施することができました。皆様のおかげです。ありがとうございました。

# おもちつき会の様子

オープニングセレモニー もち米農家の方のお話



力持ちが揃いました！地域、お父さんたち



もちつきの順番を待つさくら組



蒸されたもち米を石うすでつぶす



農家の方も餅つき



美味しい味もちの配膳（さくら組）



親子で一緒にいただきます（もも組）

